

REVUE DE PRESSE #97

INTRODUCTION : Pendant que Kilian Jornet et ses petits copains “professionnels” créent un collectif de Trailers pour faire des manifs avec la CGT, Louis Boyard en tête de cortège avec ses baskets trouées, certains athlètes, adhérant pourtant au syndicat du gréviste en chaussures à crampons, leurs font caca dessus ?!

Parce que oui, les athlètes pro (*enfin selon leur dire*) ils veulent lutter contre le dopage (*qui ne le veut pas ?*), et puis à un moment donné ils parlent de protéger la planète. Riche idée, personne n’y avait pensé tiens. Heureusement qu’ils sont là.

Dans cette discussion est inclus Sir Mathieu Blanchard qui est un garçon tout à fait sympathique, motivant sur bien des points de vue, mais dans la catégorie “défenseur de la nature” il laisse à désirer.

Je mettrais à son crédit qu’étant sans doute “le pire” en termes de déplacement, il n’a pourtant jamais émis la moindre remarque. C’est tout à son honneur car ce n’est pas le cas de certains qui, après avoir voyagé pendant 10-15 ans, nous expliquent que c’est futile et mal et que si on le fait on est des gros connards inconscients.

A aucun moment, un athlète prend la parole pour fustiger le comportement de ses petits camarades. Par contre, toi, si tu prend ta bagnole pour aller bosser t’es vraiment rien qu’une grosse pédale qui à peur de faire du vélo. Ben ouais.

Pourtant, en ce moment, des athlètes professionnels, *qui veulent faire grève si on ne les rémunère pas assez*, exercent le plaisir égoïste du voyage de vacanciers.

Et oui “*The Coastal Challenge*” au Costa Rica est une épreuve d’une semaine qui ne compte pour aucun circuit mondial, ni skyrunning, ni Golden Trail Series, ni UTMB World Series, ni rien du tout.

La course n’est même pas côtée. Pas d’index de performance.

On y retrouve : Didrik Hermansen, Katie Schide, Mathieu Blanchard, Daniel Jung, Marianne Hogan.

Je caricature sous bien des angles et peut-être pour certains est-ce là le seul voyage de l’année, obtenu après un an de labeur et de “tournage en rond” autour de chez soit mais quand on commence à venir donner des leçons, *“il faut faire comme ci, il faut faire comme ça”*, ce serait pas mal de régler déjà quelques incohérences au sein de sa propre communauté.

Mais évidemment, celui qui a les couilles de s’ériger face au puissant, pour lui dire que quand même il exagère, on l’a pas trop vu ramener sa fraise pour le moment. Facile de critiquer “la masse”, “les autres”, de pointer un truc vague au bout de son doigt. Mais pour nommer clairement et devant tout le monde les vrais problèmes là ça se bouscule plus trop au portillon. Forcément après on peut plus faire son p’tit selfie avec pour faire des Cross partage et je sais pas quelle connerie réseau socialesque (*qui pollue*).

On ne va pas cracher dans la soupe.

A deux doigts de faire un parallèle avec le dopage en cyclisme où il ne fallait surtout pas dénoncer untel car sinon la communauté te fermait des portes.

Non c’est pas une mafia, c’est juste des grévistes de F.O 😊

Allez place au sport :

NEWS RÉSULTATS

ACTU N°1 : La Sauta Roc (Hérault 34 - Saint Guilhem le Désert)

La course de rentrée du SSSSUDEUUU (*ouest*) de la FRAAAANNSSE !! avec toujours un joli plateau régional, AOP, qui dynamite l'épreuve.

Et encore une fois, cette année sur le 26km et 1200D+ on assiste à un podium de qualité avec Valentin Benard (Team Asics), 1' devant Ludvik Fernandes et Benoît Galand (top 10 champ de France de course en montagne il n'y a pas si longtemps).
5ème Adrien Chouchou le jeune du Team Espoir Buff-Hoka.
Moins de 2h pour ces 5 là.

Chez les dames, Evelyne Cance l'emporte en 2h30'55" et côté Patreotes, **Bruno Lecerf** réalise une belle 19ème place en 2h14'41".

Sur le 12km et 620D+, Abel Jorissen, légende locale depuis presque une décennie (et coach) remporte la course en 50'23", 3' devant Cecil Coridon.
Chez les dames, Anaïs Grégoire l'emporte en 1h02'43".

Tous les résultats : [26km](#) | [12km](#)

Le site de la course : [Site Web](#) | [La Sauta Roc](#)

ACTU N°2 : Tarawera Ultra (Nouvelle-Zélande - Rotorua)

Premier événement du circuit "UTMB World Series" avec cette course en Nouvelle-Zélande !

Le récent 100 Miles ainsi que l'emblématique 100km ont vu cette année leur parcours se modifier un peu suite à des intempéries les parties "techniques" n'étaient plus empruntées. Déjà que c'était plat comme la main (ou comme les fesses d'une Femen anorexique) mais alors là !

Bref sur le 100 Miles, pour notre plus grand plaisir Zach Miller était présent ! Il gagne, bien évidemment, déboulant sur l'aire d'arrivée comme une furie.

14h41 pour faire 162,5km et 3500D+.

Second l'étonnant japonais à 30' de Zach, pas si mal. Hajime Mamba terminait l'UTMB juste derrière moi après bataillé un peu entre Trient et Vallorcine.

Nicholas Bamford, le britannique, complète le podium. vivant en Australie il est en pleine progression, sans doute la montagne le rebute un peu, il a fini l'UTMB en 34h.

Zach Miller, vainqueur du 100 Miles donnant un cop de main à l'orga' pour ranger :



Côté féminin, Lucy Bartholomew revient à un bon niveau, elle s'adjuge la course en 17h13'27" à la 9ème place au scratch.

Cela la qualifie directement pour l'UTMB ou, pour l'instant, le plateau féminin est bien maigre.

40' après une japonaise avec un index de performance de même pas 700... Peut-être une coureuse en progrès elle aussi.

Du côté du 100km, course ayant vu Jim Walmsley pulvériser le record, bien que le parcours soit plus souple cette année, Jim reste le maître du temps.

Victoire de Daniel Jones, le NéoZ, 14' devant Hayden Hawks ! Il a donc pu accueillir le coureur américain après avoir pris une bonne douche chaude.

Thibault Leroy termine à la 7ème place, auteur d'un top 10 à la CCC 2021, c'est plus dur depuis.

Chez les dames, incroyable, le podium se tient en 3' ! Nancy Jiang gagne en 9h26'08" et Aroa Sio est 3ème en 9h30'41" !
La 7ème en 10h01'21".

sur le 50km, victoire de David Haunschmidt en 3h33'34", 7' devant le polonais Piotr Babis et son index de 848.

Chez les dames, Allie McLaughlin est 7ème au scratch et gagne en 3h43'38" ! Coureuse habituée des Golden Trail Series avec un index de performance de 779 (gagnante de la 1ère manche de la finale).

Marion Delespierre avait fait le déplacement ! Malheureusement, la sélection est manquée pour l'OCC car elle termine 6ème dame à 21' du podium. Pas de regrets donc.

C'est là tout de même une membre de l'équipe de France qui échoue.

Et côté Patriote et bien récemment membre de la DIOUKHE ARMIIE, **Gauthier Duret** termine 24ème en 4h12'16" alors OUI, il a pollué car il a emprunté la machine du diable, l'avion, et c'est à cause de lui et uniquement lui qu'aujourd'hui il y'a un pic de pollution à Lyon mais, comme il me l'a expliqué, vivant à Tahiti il pollue moins que les français venant de France. Et j'ai beaucoup aimé cette justification visant à dénoncer ses petits camarades pour détourner l'attention. Bien joué Gauthier !

Il y'avait aussi un 20km mais qui, comme souvent sur les "by UTMB" se cantonne à un championnat de coureurs locaux.

Tous les résultats : [Résultats | Tarawera Ultra](#)

Le site de la course : [Site Web | Tarawera Ultra](#)

ACTU N°3 : Trail des Ruthènes (Aveyron 12 - Salles la Source)

Un trail ancestral faisant partie du paysage, parmi les fous à organiser des courses de plus de 50km en "début de saison", phrase valable avant les années 2017-2018.

Et bien cette année un gouffre, un séisme, le départ du 54km a été donné avec ... 15 partants !

Mon dieu que ça devait être triste, glaçant de se rendre de l'inintérêt de la plèbe pour son épreuve.

Mais que s'est-il passé ? Mauvaise communication ? Trop cher ? Problème d'organisation l'an passé qui s'est rappelé au bon souvenir des coureurs ? (*Je n'en sais rien, je ne connais pas, mais c'est bizarre*).

Ou alors les habitants à 100km à la ronde sont des grosses tarlouzes qui ont peur de poser 50kil ?

En attendant, c'est Lucas Gaquière qui l'emporte, 10km/h de moyenne, 5h28'47" pour 54km et 2500 D+.

Chez les dames, elles étaient 2 et Diana Combelle a été plus rapide : 7h07'24".

Sur le 31km, 76 classés... Punaise c'est poussif. Victoire d'Alex Molin Pradel, celui qui avait terminé juste devant moi à l'Hivernale des Templiers.
2h34'55".

Chez les dames, c'est Alexia Guiraud qui gagne en 3h34'55".

Côté Patreotes, **Nicolas Cance** est 60ème en 3h59'22". Peut-être pourra-t-il nous éclairer quant à cette désertification du Trail des Ruthènes.

Enfin, 122 classés sur le 19km et 155 sur le 11km. Pas tout à fait 400 avec 4 distances.

Tous les résultats : [Résultats | Trail des Ruthènes](#)

Le site de la course : [Site Web | Trail des Ruthènes](#)

ACTU N°4 : Trail des Loups (Manche 50 - Moyon)

7ème édition et regardez comment ils aguichent le client, pardon le Trailer :

"La préparation du [Trail des loups De Moyon](#) continue avec la récompense fourni lors du retrait de votre dossard le jour J

1 sac à dos ou 1 Sac pique nique,

Dans lequel vous trouverez

1 pot de confiture de lait de chez maison Viard

Un sachet de chocolat de chez [Chevaliers d'Argouges](#)

Une crème dessert de chez [Elle & Vire - produits laitiers](#)"

Ah les coquinous ! Et puis nom de Dieu, encore 57, 34, 20 et 13km proposés !

Sur le 57km (*1100D+ beurk*), Félix Lebeurier l'emporte en 4h14'16" et Rebecca Montheard en 6h36'15".

Sur le 34km, un vieux de la vieille, top 10 UTMB 2014, Bertrand Collomb-Patton termine 3ème à 6' du vainqueur.

Les résultats des autres courses ci-dessous.

Tous les résultats : [Résultats | Trail des Loups](#)

Le site de la course : [Site Web | Trail des Loups](#)

ACTU N°5 : Ultra Tour des Côtes d'Armor (Côtes d'Armor 22 - Lannion)

90, 60, 32, 20 et 10km

Le boucher Breton ne chôme pas, après un 56km au Trail du Glazig, on lui propose d'en mettre partout sur un 90km dans les Côtes d'Armor, visiblement on aime le sport par là bas !

Sur le 90km, le frère d'Henri Raffin, créateur du saucisson, Alain Raffin remporte l'épreuve en 7h21'59". Chez les dames c'est Isabelle Molles qui l'emporte en 10h27'18".
KLes derniers mettront 13h20'.

Plus abordable, le 60km voit la victoire de Jean-François Le Cardinal en 4h46'02", première dame, Marie Morant en 5h40'14".

Sur le 32km, victoire de Yoann Garault en 2h10'39" et de Sandra Gouault en 2h51'18".

Sur le 20 et le 10km, pas de Zélyth non plus, rien nada, que dalle. Mais deux féminines dans le top 10 du 10km ! Audrey Provost 6ème en 48'47" et Marie Mingam 8ème en 50'39".

Tous les résultats : [Résultats | Ultra Tour des Côtes d'Armor](#)

Le site de la course : [Site Web | Ultra Tour des Côtes d'Armor](#)

ACTU N°6 : Urban Trail de Dieppe (Seinte Maritime 76 - Dieppe)

Un poil plus au Nord que le Havre mais toujours en bord de Mer (la Manche hein, pas la méditerranée et ses gonzesses en string), Dieppe est un joli port et ... une terre de Trail ?

[Pour ceux qui n'y connaissent rien, une image parlante du parcours :](#)



L'Urban trèèè se décline en deux formats, 21,5km et 12km.

Sur le "semi", victoire de Julien Senechal en 1h21'56" devant Maxime Aubriet et ... 2 patreotes ! **Laurent Marquis** est 3ème en 1h22'30" et **Hugo Moisson** 4ème en 1h28'52" ! **Nicolas Legrand** est également 15ème en 1h35'36".

Chez les dames, Aurore Moiteaux Devraigne l'emporte en 1h38'11".

Sur le 12km, Thomas Ziegler l'emporte en 45'31" et Stéphanie Revellat en 59'32".

Tous les résultats : [Résultats | Urban Trail de Dieppe](#)

Le site de la course : [Site Web | Urban Trail de Dieppe](#)

ACTU N°7 : Raid des Gabardiens (Cantal 15 - Chalvignac)

Deuxième belle et gourmande épreuve de suite dans ce beau département qu'est le Cantal !

Là où l'on oublie un peu le smarthe-fône et on fait pousser des carottes (ou des patates, ne soyons pas sectaire).

15, 26 et 39km tout de même.

Sur la longue distance, podium coquin avec Loïc Lacassagne devant Cédric Perez et Fabien Demure !

Première dame Karine Robert est 17ème au scratch en 5h38'03".

Côté Patreotes, **François Thidet** est 44ème en 6h25'16".

Sur le 26km, Bryan Manaud l'emporte en 2h33'35" et Magali Cellier en 3h33'15".

Enfin, sur le 15km c'est Julien Valer qui gagne en 1h32'02" et Hélène Robin en 1h47'16".

Tous les résultats : [Résultats | Raid des Gabariers](#)

Le site de la course : [Site Web | Trail des Gabardiens](#)

ACTU N°8 : Rochebaron Trail (Haute-Loire 43 - Bas en Basset)

La Haute-Loire, on concurrence gentiment le Cantal en terme de refus du monde moderne 😊

7,5, 11,5 et 25km pour s'épanouir pleinement dans cette nature luxuriante.

Sur le 25km, victoire de Nicolas Falatik, le pourfendeur de courses locales, grand coureur sympathique ! 1h49'53" et 3' d'avance sur un Joris Kiredjian, lui aussi tête connue et reconnue du Trail Rhône Alpin (Ardéchois de base).

Julia Combe, la compagne de Julien Rancon, est 10ème au scratch en 1h58'18".

Sur le 11,5km, victoire de Thomas Silbermann en 41'29" juste devant Tony Virissel déjà sur le podium de la Nuit Blanche du Pilat.

Chez les dames, c'est Myriam Souchon qui l'emporte en 48'22".

7,5km à consulter ci-dessous.

Tous les résultats : [25km](#) | [11.5km](#) | [7.5km](#)

Le site de la course : [Site Web | Rochebaron Trail](#)

ACTU N°9 : Snow Trail du Queyras (Hautes Alpes 05 - Ceillac)

Le franc-tireur du 05 a encore frappé, Benjamin Allouche remporte sa 4ème victoire sur Trail Blanc dans les Hautes-alpes en l'an de grâce 2023 !

1h48'22" pour torcher les 23km autour de la station de ski de Ceillac.

3ème le copain Mickaël Magalhaes, entraîné par feu Patrick Bringer en 2016.

Guillaume Le Normand, encore vivant, 8ème.

Première dame Bérénice Gautier en 2h18'26".

Sur le 10km, victoire de Florian Tissot en 59'38". Ce sera le seul sous l'heure.
Première dame, 4ème au scratch, Alexandra Louison Worms en 1h01'18".

Tous les résultats : [Résultats | Snow Trail du Queyras](#)

Le site de la course : [Site Web | Snow Trail du Queyras](#)

ACTU N°10 : Trail d'Eze (Alpes Maritimes 06 - Eze)

Sur la distance reine de 30 km, (MDR ils l'ont appelé "*The Race*") c'est Sébastien Posey du Team Brooks qui en a mis partout puisqu'il gagne en 2h27'14". Le deuxième arrivera, humilié, 31' plus tard. On dirait Johannes Boe.

Première dame Manon Gras, deuxième victoire de suite citée dans la Revue de Presse !
13ème au scratch en 3h20'52".

Sur le 19km, les 3 Corniches et non pas les 3 petits cochons, victoire de Maxime Chane en 1h39'46". Première dame, Marion Renoir termine en 2h20'43".

Enfin, sur le 11km, "*Lou Camin*", Benjamin Boue l'emporte en 1h05'44". Première dame, Guérande Le Guyader est 18ème au scratch en 1h17'30".

Tous les résultats : [Résultats | Trail d'Eze](#)

Le site de la course : [Site Web | Trail d'Eze](#)

HORS TRAIL

ACTU N°11 : Monaco Run (Monaco)

Le 5km de Monaco ! Un truc tentant pour beaucoup car c'est là où à été établi le record du monde par Joshua Cheptegei en 2020 : 12'51".

Et bien notre Jimmy Gressier, 3 jours après avoir pollué comme un énorme cochon en rentrant d'un égoïste stage au Kenya et sans avoir manifesté contre la réforme des retraites, décidément, est allé poser un record d'Europe. Tranquillement, montre ultra stylé au poignet pour bien montrer aux pauvres qu'il s'en branle, il met 13'11".

C'est évidemment une satire, ce coureur est très sympathique. Il met la main à la poche pour vivre son rêve et ça se respecte, n'en déplaise à ceux qui s'assoient sur le périph' Parisien.

Voilà. On l'attend impatiemment sur son premier semi-marathon ! Et aux Jeux Olympiques de Paris 2024.

Chez les dames, Mirriam Chebet l'emporte en 15'40"... Elle est 46ème !

Un 10km était organisé mais le top 10 est péniblement sous 33', le niveau était sur le 5 !

Tous les résultats : [Résultats | Monaco Run](#)

Le site de la course : [Site Web | Monaco Run](#)

Sinon Pêle-Mêle :

- Johannes Boe a niqué absolument tout le monde sur les 3 premières courses des championnats du monde d'Oberhof (Biathlon). Il gagne, le Relais Mixte (c'est le plus dur car il dépend de son équipe), le sprint et la poursuite sans aucune concurrence. Désormais il va briguer l'individuel mardi, le relais mixte SIMPLE jeudi, le relais homme samedi et la masstart dimanche. S'il a 7 médailles d'or sur 7 je me teins les cheveux.
- Une troupe de malades mentaux a poncé les chemins du Trail de la cité de Pierres, à retrouver en audio.
- L'équipe 21 à retransmis le meeting de Paris samedi soir, c'était cool de voir de l'athlé indoor en salle.

CONCLUSION

Retrouver sur le Forum, la rubrique dédiée à l'actualité et aux revues de presse, moults sujets sont déjà sur la table => <https://lantreduduc.fr> .

On termine avec une citation : "La République, c'est moi !". Jean-Luc Mélanchon.

Je vous laisse là-dessus, bonne semaine les Patreotes !